

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Guy Béart

« C'est avec une profonde tristesse que j'apprends le décès de Guy Béart, grand artiste populaire qui a accompagné nos vies pendant plus d'un demi-siècle avec ses chansons mélancoliques et mélodieuses. Les cabarets parisiens l'avaient accueilli à ses débuts, La Colombe de Michel Valette, mais aussi Les Trois Baudets de Jacques Canetti.

"Qu'on est bien", "Il n'y a plus d'après", "Chandernagor", "et l'éternelle "'Eau vive" que chacun d'entre nous avons fredonné ou fredonnerons à nos enfants, font partie de la poésie de nos quotidiens.

Je salue l'amoureux des textes, l'interprète infatigable qui a arpenté la scène pendant près de 60 ans. Sa voix et sa guitare résonneront longtemps en chacun d'entre nous – comme demeurera présent à nos consciences son magnifique hommage au premier qui dit la vérité.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel j'adresse à sa famille, à ses amis et à ses admirateurs toutes mes condoléances ».

Anne Hidalgo Maire de Paris

Contacts presse: Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61